

Betreff: Antrag auf Unterstützung für Renovierung
(der Fachschaft Büros und des Soz- Cafés)

Antragsteller: Fachschaft Soziologie

Antrag:

Die Fachschaft Soziologie beantragt, dass ihr für Renovierung der Räume der Fachschaft Soziologie (Fachschaftsbüro, Soz-Café, Studienberatung) Unterstützungsgelder in Höhe von 900 € zugesprochen werden.

Gründe für den Antrag:

Fachschaft / Studienberatung

Diese Räume werden nicht nur als Büro genutzt sondern Repräsentieren die Fachschaft gegenüber der (Fakultäts-)Öffentlichkeit. Durch den intensiven Besuchsverkehr in beiden Räumlichkeiten war es von Nöten, das Erscheinungsbild repräsentativ zu gestalten. Zudem lag die letzte Renovierung der Räumlichkeiten bereits mehrere Jahre zurück, so dass mittlerweile akuter Handlungsbedarf bestand.

Es wurden folgende Schönheitsreparaturen durchgeführt:

- Streichen der Wände
- Ersetzen durchgeessener, teilweise verschlissener Sitzgelegenheiten (teilweise aus Eigenmitteln)
- Streichen der Türen
- Anbringung einer Anschlagbretts auf dem Flur
- Beschaffung neuer Lampen

Soz-Café

Das Soz-Café hat sich in den letzten Jahren zu einem stark frequentierten Anlaufpunkt für Studierende der gesamten Fakultät geworden, zudem wird es seit mehreren Semestern von anderen studentischen Gruppen (ABS, Hertz, Sozusagen, etc) ausserhalb der täglichen Öffnungszeiten als Versammlungsraum genutzt.

Durch die starke Nutzung des Cafés hat sich auch hier einiger Handlungsbedarf ergeben, um das Café in seiner Form zu erhalten und auch weiterhin den Betrieb in der jetzigen Form zu sichern.

Daher wurde folgende Maßnahmen durchgeführt:

- Neubezug der Sitzstufen (umlaufende Podeste) mit Teppich zzgl. Kantenverstärkung
- Streichen der Wände
- Streichen der Türe
- Streichen und Renovieren der Theke
- Beschaffung eines neuen Kühlschranks (der alte war defekt und musste ersetzt werden)
- Beschaffung einer neuen Kaffeemaschine (alte ebenfalls defekt)

Abgesehen von diesen akuten Massnahmen ist das Café im alltäglichen Geschäft selbsttragend. Es ist daher anzunehmen, dass die Renovierung einen Zustand hergestellt hat, der auf absehbare Zeit die Weiterführung dieser Einrichtung in der gewohnte Form garantiert.

Die Renovierung fand Ende der des Wintersemesters 04/05 stand. Die Ersetzung des Kühlschranks wurde Anfang Wintersemester 05/06 notwendig.

Mit freundlichen Grüßen
Fachschaft Soziologie

i.A. Alexander Hahn